

LERNEN SIE, DIE WAHRHEIT VON DER LÜGE ZU UNTERSCHEIDEN! (Unterscheidung).

Ashtar Sheran

Liebe Brüder und Schwestern des Planeten Erde. Ich bin Ashtar Sheran.

Wieder einmal bin ich mit großer Freude bei euch. Wir sind ständig in euren Himmeln erschienen. Verstehen Sie diese Ausstellung nicht so, wie sie in Ihrer Welt ist. Es ist nur eine Möglichkeit, dir all unsere Liebe zu zeigen, alles, was wir für dich wollen. Bald wird unsere Existenz und Anwesenheit auf eurem Planeten bestätigt werden. Warte nicht auf Daten, glaube nicht an Daten, es wird in dem Moment passieren, in dem der Vater-Mutter-GOTT glaubt, dass es das Beste für die Menschheit sein wird.

Alle Herrscher dieses Planeten wissen, was um sie herum geschieht. So sehr es scheint, dass das Leben genauso weitergeht wie gewohnt, ist sich doch jeder bewusst. Das können wir Ihnen nur sagen. So wie viele von Ihnen an nichts davon glauben, glauben Sie nicht, dass es eine neue Welt geben wird, und Sie glauben nicht, dass Sie Veränderungen erleben werden. Einige Herrscher denken genauso. Sie denken, wir lügen.

Einige denken, dass noch Zeit ist, etwas zu tun, das ganze Panorama zu ändern, und dass sie diesen Krieg nicht verloren haben. Es ist interessant, weil

ihre Führer nichts mehr leiten, aber sie als inkarnierte Seelen immer noch glauben, dass sie etwas ändern können, und sehr hart dafür gearbeitet haben. Wir haben hier ständig gesagt, dass Sie lernen, alles mit den Augen der Liebe zu betrachten. Lernen Sie, das Geschehen auf Ihrem Planeten mit den Augen des Glaubens, des Vertrauens und der Weisheit zu betrachten. Dass alles, was passiert, der Reinigung dessen dient, was auf eurem Planeten für Äonen von Zeit, energetisch gesprochen, erzeugt wurde. Wir waren oft auf Ihrem Gelände, auch wenn Sie uns nicht sehen.

Wir haben mit vielen ihrer Vertreter physischen und direkten Kontakt aufgenommen. Diese Vertreter können nicht bekannt sein. Alles wird so sicher wie möglich durchgeführt. Wir haben auch unsere Kriegstechniken, denn wir befinden uns immer noch im Krieg, aber es ist kein kriegerischer Krieg wie vor langer Zeit. Nehmen wir an, der Krieg ist jetzt mental, der Krieg ist, weil sie dich dazu bringen wollen, immer mehr ANGST zu empfinden. Die Nachrichten werden immer schlimmer und geben einem immer die Vorstellung und das Gefühl, dass nichts besser wird, dass alles schlimmer wird, obwohl in Wirklichkeit 90 % dessen, was gesagt wird, eine LÜGE ist.

Nichts ist wie berichtet, und Sie treiben diesen gesamten Prozess jedes Mal weiter voran, wenn Sie zuhören und sich mit der übertragenen Energie verbinden. Vergessen Sie nie, dass Sie das füttern, worauf Sie Ihre Aufmerksamkeit richten. Wenn Sie einen Satz sagen und ihn in Gedanken wiederholen, konzentrieren Sie sich auf diesen Satz und nähren die darin enthaltene Energie. Leider merken Sie nicht, dass Sie ihn jede Minute "füttern". Es ist genau das, was sie wollen, dass Sie sie füttern. Verstehen Sie, Sie können dies auf welche Weise ändern?, indem Sie einfach aufhören, es zu wiederholen. Nicht denken oder übermitteln, weil das Übermitteln von etwas Falschem die Lüge fetter macht. Was ist wahr und was ist Lüge?: Bei der Wahrheit schreit dein Herz vor Freude, bei einer Lüge tut es das Gegenteil. Nur du kannst Herz und Verstand nicht verwechseln, warum fragst du niemals das Herz und fragst den Verstand? Der Verstand wird immer sagen, dass es wahr ist, weil sie sehr schlau sind und wissen, wie man Dinge so formuliert, dass es sehr schwer ist, es nicht zu glauben. Nun, wenn ihr in eure Herzen schaut, geht hinein! und frage das Herz: "Ist das wahr oder falsch?" Es gibt keinen Zweifel, du wirst die Antwort kennen.

Dann werden Sie sagen, dass dies eine Übung ist, die Sie dringend lernen müssen, denn bald werden Sie anfangen, interessante Dinge zu hören, und woher wissen Sie, ob diese Dinge wahr oder falsch sind? Sie werden auf die Meinung des anderen hören, wenn er Ihnen sagt, dass es wahr ist? wirst du es glauben? . Wenn die Mehrheit sagt, es ist eine Lüge, wirst du es auch glauben? Was wäre, wenn diese Mehrheit, die es für eine Lüge hält, nicht bereit wäre, es als die Wahrheit zu hören, und sie es einfach falsch verstanden hätte? Also lerne dringend, auf dein Herz zu hören. Fragen Sie ihn, ob es wahr oder falsch ist.

Machen Sie diese Übung damit morgen. Suchen Sie nicht in den anderen nach der Antwort. Wenn das, was Sie hören werden, wahr oder falsch ist, wie können Sie das wissen? Wenn Sie so lange getäuscht wurden. Woher wissen Sie also, ob das, was sie Ihnen sagen, wahr und nicht gelogen ist? Woher weißt du, ob ich das, was ich dir sage, selbst sage oder nicht? Woher weiß ich, ob ich es bin oder nicht? Alles ist möglich. Sie haben bereits alle Möglichkeiten geschaffen, uns nachzuahmen. Woher wissen Sie also, ob wir diejenigen sind, die Ihnen etwas sagen oder nicht? Hast du das jemals gedacht? Ich empfehle Ihnen daher dringend, diese Ubung zu lernen: Hören Sie mit Ihrem Herzen. Es gibt viele Wege. Suchen Sie nach dem, der am besten zu Ihnen passt, dem, der für Sie am einfachsten ist, schauen Sie nicht auf den anderen. Bitten Sie Ihr Höheres Selbst (Gott), Ihnen den besten Weg zu zeigen, Ihr Herz zu erreichen, aber tun Sie es sehr dringend, damit Sie morgen nicht von dem, was Sie hören, und von wem Sie es hören, getäuscht werden. Lernen Sie dies und seien Sie vorbereitet, denn Sie müssen es jederzeit verwenden, da dieser Moment sehr nahe ist.

Ashtar Sheran

Kommandeur der Galaktischen Föderation des Lichts